



## Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung

## Ministerin gratuliert Pflegefachkräften zum neuen Berufsabschluss

Magdeburg. Der erste Jahrgang der generalistischen Pflegeausbildung in Sachsen-Anhalt steht vor dem Eintritt in das Berufsleben.

Gesundheitsministerin Petra Grimm-Benne hat 39 Pflegefachkräften am Bildungszentrum für Gesundheitsberufe in Magdeburg zum erfolgreichen Abschluss gratuliert. Die Feierstunde fand am Mittwochabend in Magdeburg statt.

"Als die neuen Generalisten in der Pflege haben sie umfassende Kompetenzen und die berufliche Flexibilität erworben, künftig in allen Bereichen der Alten-, Kinderkranken- und Krankenpflege tätig zu sein. Sachsen-Anhalt braucht sie, denn der Bedarf an qualifizierten Pflegekräften wird weiter steigen", sagte Ministerin Grimm-Benne.

Geschäftsführerin Christina Heinze: "Wir freuen uns gemeinsam mit unseren Trägern der praktischen Ausbildung im Ausbildungsverbund am Bildungszentrum für Gesundheitsberufe in echten generalistischen Klassen ausbilden zu können. So lernen Auszubildende aller Settings in der Pflege gemeinsam und begegnen sich auf Augenhöhe. Durch das hohe Engagement der Pädagoginnen und Mitarbeiterinnen des Bildungszentrums gelingt es uns, eine Ausbildung zu gestalten, die die Professionalität der Pflegeberufe sichtbar macht."

Sachsen-Anhalt war nach Hamburg das zweite Bundesland, das im Jahr 2020 den neuen Ausbildungsgang etabliert hatte. Mit dem Start der Generalistik begannen in Sachsen-Anhalt insgesamt 1.695 Schülerinnen und Schüler die Pflegeausbildung. Die grundlegend neue Finanzierung der generalistischen Pflegeausbildung speist sich aus Zahlungen aller Krankenhäuser, ambulanter sowie stationärer Pflegeeinrichtungen, der Pflegeversicherung und des Landes in einen Ausbildungsfonds für Sachsen-Anhalt ein mit einem aktuellen Volumen von rund 160 Millionen Euro. Pflegeschulen und die Träger der praktischen Ausbildung erhalten daraus die Ausbildungskosten erstattet.

Von den über 1.300 Einrichtungen der Pflegebranche haben sich über 420 Träger der praktischen Ausbildung im Land gemeldet, die ausbilden möchten. "Ich möchte allen Beteiligten an der Umsetzung des Pflegeberufegesetzes in Sachsen-Anhalt herzlich danken. Lassen sie uns weiter gemeinsam dafür sorgen, den Pflegeberuf noch sichtbarer zu machen und attraktiver zu gestalten", sagte Grimm-Benne.

## Impressum:

Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung Pressestelle Turmschanzenstraße 25 39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-4608 Fax: (0391) 567-4622 Mail: ms-presse@ms.sachsen-anhalt.de